



はなさと だより

第 153 号 29・10・1
TEL 35-5500

敬老会

九月二十七日（水）、感謝の気持ちを込めて敬老会を開催しました。

今年には琴生流 菊八重会の方による大正琴の演奏を聴きました。「星影のワルツ」や「青い山脈」など馴染みの深い曲ばかりで、利用者の皆さんも歌詞カードを見ながら口ずさんだり手拍子をしましたりと楽しまれていました。



また、最後にはアンコールで「お江戸日本橋」など二曲を皆で合唱し、とても楽しい時間となりました。これからも利用者の皆さんが元気で楽しく過ごしていただけるように、スタッフ一同支援させていただきます。

中学生体験学習

九月二十七日から二十九日までの三日間、松倉中学校の生徒さん二名と中山中学校の生徒さん二名が体験実習にみえました。

はじめは表情もこわばり、緊張している様子も伺えましたが、時間とともに徐々に緊張も解け、利用者さんと楽しく笑顔で会話や作業をして看護・介護の現場の雰囲気も体験されてみえました。デイフロアでは利用者さんとレクリエーションや折り紙などの飾り付けづくりを一緒に行い、中学生にとっても、利用者さんにとっても、とても楽しいひと時になったと思います。



今回の体験を今後の生活にも活かしていただき、将来は立派な医療従事者として活躍されることを願っています。

ありがとうございました

老健はなさと運転手 田中です。はなさとに勤めて

七年、今年で七十歳となり定年に、九月三十日で退職することになりました。

やさしい利用者さんとすばらしいスタッフの皆さんに恵まれて今まで勤めることが出来ました。本当にありがとうございました。

ようしくお願いします

初めまして、この度ご縁ありまして「はなさと」に勤めることになりました川尻と申します。

介護福祉関係は全くの未経験であり不安なことばかりですが、出来る限り精一杯勤めるつもりです。

半年余りの任期ですが、皆さんのご指導をよろしくお願いします。

